

# 両城中学校区小中一貫教育だより

二川教育プラン（両城中学校・両城小学校・港町小学校）

令和4年12月

今年もあと1ヶ月足らずとなりましたが、保護者・地域の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。今回は、2学期に行った小中一貫教育の取組とその様子について紹介します。

## 乗り入れ授業

10月14日（金）と21日（金）に、両城中学校の英語科磯方教諭による小学校2校への乗り入れ授業が行いました。今年度は6年生の外国語の授業で、中学校の英語の授業への期待感をもった児童も多くいました。また今回は、2校の地域公開参観日に合わせて行うことにより、保護者の皆様に小中一貫教育の取組の一つを実際に見ていただくことができました。



10月14日（金）港町小学校への乗り入れ授業



10月21日（金）両城小学校への乗り入れ授業

## 第4回 二川教育全体研修会

10月25日（火）には、第4回二川教育全体研修会を港町小学校で行いました。富永教諭による5年生の総合的な学習の時間の授業提案、及び三校合同で研究協議をしました。



第5学年「地域の歴史や思いを受け継ごう」



三校合同での研究協議会

円形校舎が建て替えられることを知った5年生児童は、学校の歴史、地域の人たちの思いをどのように受け継いでいけばいいのか、自分たちにできることは何なのか、真剣に考えていました。そして「港町ミュージアム」を開くために、伝えたい内容や方法を、根拠を挙げて説明していました。その後、三校の教職員がグループに分かれ、主体的に学ぶ児童生徒を育てるには、授業をどう改善していくのかについて協議しました。

## 三校合同陸上練習会

10月29日(土)の呉市小学校陸上記録会に向けて、両城中学校陸上部の生徒と港町小学校・両城小学校の出場選手による合同の練習会がありました。10月18日(火)は両城中学校グラウンド、24日(月)はマリパークで行われ、各競技の効果的な練習方法や、動きのこつについて学ぶことができました。



10月18日(火)  
両城中学校  
グラウンドでの  
合同練習



10月24日(月)  
マリパーク  
での合同練習



リレーの走順やバトンの持ち手など、具体的なことも教えていただき、それを活かして各校で実践的な練習ができました。当日は、その成果が出て良い結果につながった児童もいました。ある代表選手の児童は、「走り幅跳びの助走のスピード、跳ぶときの姿勢を教えてもらって分かりやすかったです。踏み切り板を使って練習をしたおかげで強く踏み込む感覚が実感できました。」とっていました。小中一貫教育の取組の成果です。

## 二川クリーン活動(5・7年)

11月28日(月)に、ロードレース大会の会場であるマリパークをきれいに清掃しようということで二川クリーン活動が行われました。港町小・両城小学校5年生と中学校1年生が協力してマリパーク内と周辺の草取りやゴミ拾いをしました。小学生から、「袋いっぱいにしてしようという目標を達成できました。空き缶や弁当の空箱など、たくさんのゴミが落ちていて驚きました。」「中学生が草の抜き方を教えてくれました。」「グループで協力できて良かったです。中学校に行ったら、今日知り合った人と一緒になるので楽しみです。」という声を聞くことができました。



袋いっぱいのゴミや草→

